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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 

 
Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, inicia-se a 
reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, 
de 25 de dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. 
Este colegiado reúne-se on-line pelo GOOGLE MEET. Segue com a seguinte pauta: 1 – Informes, 
2 - Análise e validação das contas do FUNDEB – julho – Exercício 2023, 3 – Outros assuntos. 
Participam os (as) seguintes conselheiros (as): Ana Seres Trento Comin (Titular – CEE), Angela 
Teodorovicz Siqueira ( Titular - UNDIME), Décio Sperandio (Titular – CEE), Elizabeth Waleski 
de Freitas Piccinini (Titular – CNTE), Evandro Guilherme Alves (Suplente - Poder Executivo 
Estadual - SEED), Fátima Natalina Bof (Suplente – Pais de Alunos - FEPAMEF-PR), Géssica 
Francielle Nunes de Paula (Titular – Escolas dos Povos Indígenas), Hélio de Oliveira (Titular – 
Representante de pais de alunos), José Valdivino de Morais (Suplente – CNTE), Marcos Barbosa 
Pinto (Suplente -  Poder Executivo Estadual - SEFA), Maria Paula Victório (Suplente – Poder 
Executivo Municipal – AMP), Marlene Strechar da Conceição (Titular – Poder Executivo 
Estadual - SEFA), Sonia Cristina Tomaz Vieira ( Titular - Poder Executivo Estadual – SEED).  A 
presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a 
todos(as), informa que a reunião está sendo gravada. Comunica a presença do senhor Cid 
Cordeiro, assessor técnico dos representantes da Confederação Nacional dos Trabalhadores em 
Educação – CNTE Pergunta à Secretária Executiva deste Conselho, Márcia Linke Rocha, se há 
alguma justificativa de ausência, a qual informa que os(as) conselheiros(as) Senhores(as): Ana 
Lucia Rodrigues, Edina de Fatima Batista Medália, Jacir Bombonato Machado e Sonia Regina 
Boeze da Silva justificaram ausência devido a compromissos de trabalho. Com a palavra a 
presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini apresenta a ata da reunião ordinária do dia 
vinte e oito de julho de 2023, encaminhada aos conselheiros (as) em quatorze de agosto de 
2023. Pergunta se há alguma complementação, sugestão ou alteração, não havendo 
manifestação, ela foi aprovada por unanimidade.  Informa da publicação do REGIMENTO 
INTERNO no Diário Oficial conforme decreto Nº 2.977/2023, o qual foi encaminhado aos e-
mails do colegiado no dia três de agosto de 2023. O regimento interno já está na página deste 
Conselho, www.educacao.pr.gov.br/cacsfundeb. Encaminhamento do ofício 014/2023 a 
Secretaria de Estado da Educação e do Esporte - SEED solicitando informações referentes a 
oferta da Educação a distância – EAD para a modalidade da Educação de Jovens e Adultos – EJA, 
no Estado do Paraná. Informa também, do recebimento do Processo nº 20.854.198-6 da SEED 
em resposta do ofício acima citado 014/2023, o qual foi encaminhado aos e-mails de todos(as) 
em onze de agosto de 2023. E para finalizar este assunto, comunica que a nova gestão de 
Presidente e Vice-presidente já constam no SISCACS – REGULAR. Terminado esse assunto, 
inicia-se o assunto 2 - Análise e validação das contas do FUNDEB – Julho Exercício 2023. Com a 
palavra o Conselheiro Evandro Guilherme Alves que faz a explanação das informações dos 
relatórios, os quais foram encaminhados em sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico 
anteriormente. Após explicações e discussões, a presidente Elizabeth Waleski de Freitas 
Piccinini, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou pergunta, não havendo, os relatórios 
das contas do FUNDEB seguem a votação para validação, e solicita à Secretária Executiva do 
Conselho Márcia Linke Rocha nominar todos os conselheiros e conselheiras para manifestar o 
seu voto. Após o término da votação e por unanimidade as contas do FUNDEB do mês de julho 
– Exercício 2023 foram validadas, destacando que os relatórios em sua íntegra estão anexados 
a esta ata. Terminado este assunto, inicia-se o 3 – Outros assuntos. A presidente Elizabeth 
Waleski de Freitas Piccinini informa que no dia dezessete de agosto de 2023 foi recebida a 
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informação da SEED que este Conselho está com pendência de regularização da prestação de 
contas no Sistema Integrado de Planejamento, Orçamento e Finanças do Ministério da 
Educação – SIMEC, referente aos Termos de Compromisso - SIMEC PAR, números: 201403368, 
201400524, 7394 e 201300383, porém este Conselho está sem acesso aos termos, já que não 
houve a migração das informações do Sistema CACS FUNDEB - SISCACS ao sistema SIMEC PAR, 
ambos do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE. Problema técnico 
informado e encaminhado ao PAR FALE CONOSCO de número 326867. Com resposta recebida 
do Suporte Técnico PAR no dia dezoito de agosto de 2023 com a seguinte devolutiva: 
“Verificamos que os dados dos Conselheiros do CACS-FUNDEB do Estado do Paraná estão 
atualizados no SISCACS, contudo, não ocorreu a migração para o módulo PAR 4 do SIMEC. 
Informamos que a equipe técnica responsável está ciente e tomando as providências para que 
a situação seja normalizada, com a urgência que o caso requer. Aproveitamos a oportunidade 
para informar que foram disponibilizados diversos manuais relacionados aos módulos PAR 2, 
PAR 3, PAR 4 e Obras 2.0 do SIMEC no portal do FNDE.” Sendo assim, foi feita uma reunião no 
dia vinte e oito de agosto de 2023 com a equipe técnica para análise do PAR – SIMEC, porém 
não foi apresentada a totalidade das prestações de contas por parte da SEED. A documentação 
será encaminhada ao Conselho para análise e posteriormente será marcada outra reunião. 
Informa também da realização da reunião com a Diretora Geral da SEED, Senhora Louise 
Caroline Campos Low no dia de ontem para tratar de mais uma mudança de sala deste 
Conselho, o qual agora ocupará a sala de número 56 na Secretaria, e que atende as condições 
deste Conselho, além disso, para fazer a apresentação da nova presidência. Acredita que o 
encontro foi muito proveitoso no sentido da relacionar-se harmoniosamente com todas as 
instituições. E para finalizar, a presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini lembra que na 
data de vinte e nove de junho em reunião ordinária, foi lembrado aos representantes da SEED 
sobre a importância da apresentação do Projeto de Lei Orçamentária Anual 2024 (PLOA 2024) 
ao Conselho, a qual está assegurada na Lei 14.113/20 do FUNDEB. Ressalta que foi passado ao 
Conselho pelo Poder Executivo Estadual naquela data, é que o PLOA estava em fase de 
elaboração, e que após o término, seria apresentado ao Secretário de Estado da Educação para 
aprovação, e em seguida seria feita a apresentação ao Conselho, isso ocorreria no final do mês 
de julho ou início de agosto deste ano, fato este que até o momento não ocorreu. Lembrado que 
a data de entrega da PLOA por parte do governo, é dia trinta de setembro. Ressaltando que 
Conselhos de outros segmentos receberam as informações no prazo correto. A presidente 
Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini pede aos representantes da SEED que encaminhem a 
solicitação aos responsáveis pela ação e que a documentação seja encaminhada previamente 
aos conselheiros(as), lembrando da importância do conhecimento, acompanhamento e 
questionamento deste instrumento tão importante a todos. Fica acordado que será convocada 
a qualquer tempo uma reunião extraordinária para a referida apresentação e outra para tratar 
dos assuntos do SIMEC – PAR. Pergunta se alguém tem mais alguma colocação ou dúvida, não 
havendo é encerrada a reunião. Nada tendo mais nada para tratar, eu Márcia Linke Rocha, 
Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue 
assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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